

特 集

Special

第48回全日本大学駅伝～日本一の応援と美味しい楽しい朝食会～

日時：平成28年11月6日(日) スタート 午前8時10分

区間：熱田神宮西門前～伊勢神宮内宇治橋前 106.8km

大学駅伝シーズンが本格的に始まります。しかしながら、確定しているのはシード獲得の全日本大学駅伝のみです。10月15日の箱根駅伝予選会の疲労もあり、連続シード獲得も厳しいかもしれません。現役の応援団・チアリーダーとともに我々校友パワーで『強い明治の走り』を取り戻せるよう後押ししていきたい！応援終了後には美味しいおにぎりと豚汁で、父母会の皆さんと校友との楽しい朝食会も待っています。

校友の皆さん、ご家族お誘いの上、早朝7時に熱田神宮西門前の明大応援ブースに集合！お待ちしております。

競走部の主な期待のルーキー（高校駅伝出場者）

氏名	学部	出身校
阿部 弘輝	政経	学法石川
岸 哲也	商	国学院久我山
斎藤 寛明	法	国学院久我山
佐々木大輔	経営	八千代松陰
中島 大就	商	世羅
三輪 軌道	理工	愛知

駅伝王者・青学原監督にこっそり聞いてきました

広報委員会メンバーが、ひょんな機会をいただき、箱根連覇中の青学・原晋監督に突撃質問してみました！

明治完全復活の時期は、いつごろでしょうか？

原監督は一言…

「4年は辛抱してください！」

皆さん、4年後に花開くことを念じて、今から応援で後押しして参りましょう！



名古屋地域支部年会費の振込先

[郵便振込] ※振込料は会員負担です。

◆年会費／¥6,000

◆口座番号／00830-1-72587

◆加入者名／明治大学校友会名古屋地域支部

※加入者名義変更にご注意ください。

お問い合わせ先

名古屋地域支部事務局

〒463-0022 名古屋市守山区八剣二丁目118番地
日本ゼネラルフード(株) 総務部内
TEL(052)798-6147 FAX(052)798-5159

校友会愛知県支部ホームページ広告バナー広告協賛企業大募集

タイムリーな情報発信で、校友の絆を深めています！

ホームページアドレス
<http://aichi.meiji-shikou.net/>

ホームページに関するお問い合わせ
広報委員会：加藤 090-8738-3530

明治大学校友会名古屋地域支部会報誌

MUNews

Meiji University News

発行日：2016年11月

発行所：明治大学校友会 名古屋地域支部

編集：広報委員会

〒463-0022

名古屋市守山区八剣二丁目118番地

TEL (052)798-6147 FAX (052)798-5159

NOVEMBER 2016

11
[Vol.32]

年2回(5・11月)発行

Report

報告

平成28年度愛知県支部総会・特別講演会・懇親会開催！
特別講演会は、元ラグビー部主将・瀬下和夫氏が、
『ラグビー精神が日本の将来の進む道を創ると』持論を展開！

日時：平成28年6月18日(土) 14時30分

会場：名古屋東急ホテル

今年度も、昨年に引き続き名古屋東急ホテルにて、愛知県支部総会・特別講演会・懇親会が開催されました。また、昨年同様、愛知県支部各地域支部の総会も同ホテル内で開催され、愛知県エリアの校友が名古屋の地で学生時代に立ち返って熱い思いを共有しました。

愛知県支部総会は、西脇支部長の挨拶に始まり、本学情報コミュニケーション学部長大黒岳彦氏より学内の現況をお話しいただくなど、ご来賓の方々にご挨拶をいただきました。特に大黒学部長からは、我々(昭和?)世代の現役時代とは異なる、目から鱗のキャンパス事情をご紹介いただきました。ユーモア感覚に溢れたお話は大変分かりやすく、出席者一同、興味深く拝聴することができました。議事については、平成27年度事業報告・決算報告に続き、平成28年度事業計画・予算案などが審議され、満場一致で全ての議案が承認されました。

引き続き開催された講演会では、元ラグビー部主将で全日本学生代表の主将も務められた瀬下和夫(せじもかずお)氏をお招きし、「ラグビーに学ぶ日本の進む道～生きる力 田舎が育む!!～」をテーマにお話いただきました。愛嬌たっぷりの秋田弁を交え、それぞれの持てる能力で役割を果たすというラグビー精神がこれから日本の日本に大切という持論を展開。内容の詳細については、次ページでも特集して紹介いたします。

また、会場を移して開催された懇親会では、約150人の校友が集い、歓談の時間を過ごしたのち、お待ちかねの応援団ならびにOBによるアトラクションから、最後は恒例の全員が輪になって校歌熱唱により、「明治はひとつ」を堪能して閉会いたしました。

来年は是非200人を超える校友で、盛り上がりたいですね。皆さん、今から口コミ作戦、よろしくお願い申し上げます。

明治大学校友会 県支部総会



元気に満ち溢れた西脇支部長の挨拶

明治大学校友会 県支部総会



ユーモアたっぷり大黒学部長のご挨拶

特集

Special

瀬下和夫氏講演特集**「ラグビーに学ぶ 日本の進む道～生きる力 田舎が育む!!～」**

時々聞き取れなかった愛嬌あふれる秋田弁で(苦笑)、自身のラグビー人生とそこから得た教訓をお話しいただきました。今の日本が失った人を想う心が大切であるとのメッセージが込められた講演でした。

講演要旨

【華やかな経歴とは裏腹な波乱万丈な人生】

先生に言われて秋田工業に入學しラグビーを始めた。その後、高校ジャパン、明治大学、日本代表とラグビー選手として華々しい人生を歩んできたように見えるが、その道は決して順調ではなかった。

- ・母親の入院で大学入學をあきらめ市役所に就職、しかし高校ジャパンの同僚の活躍を見て大学に入り直す。
- ・卒業後、地元秋田へ戻るも、以前の職場であった市役所に落ちる。
- ・再度市役所を受け入り直すも、母校のラグビー部を強くするために市役所を辞め会社(瀬下建設工業)を設立し、社員ゼロからスタート。涙が出るほど苦しんだ末、会社を軌道に乗せ現在に至る。

【環境が人を育てる】

- ・母校秋田工業OBは、一人一人が母校に感謝しており、時間があれば皆が練習を手伝いに来る文化がある。市役所職員では15:30には仕事を終え練習に行け!と上司から指示され、部員が100人前後いる母校ラグビー部の練習を手伝う。地域にそれを許す器量がありそれにより人が育っていく。これが将来の日本に必要な土壌ではないだろうか。今を時めく日本代表五郎丸選手が育った田舎の環境も素晴らしい。
- ・大学に入學したとき北島監督の運転手になって移動し、同じものを食べさせていただいた。自分も監督も同じ人として扱ってもらえた。
- ・ラグビーは人それぞれの能力に見合った役割を持って臨むスポーツ。社会に必要な縮図とも言える。大切なのは厳しさと周りのフォローである。これこそが明治の魂!



今年も視線はチアに釘づけ?



メは肩組み合つて校歌齊唱

特集

Special

新連載 名古屋から 愛知から 明治ブランドの浸透を!**第1回「明治大学校友会 愛知県支部・名古屋地域支部」**

3年前の11月号にて「こんなに楽しい!校友会」と銘打ち、その活動内容についてイベントを中心にご紹介しておりましたが、今回はそもそも校友会組織とは何ぞや?という観点から、ご紹介できればと存じます。

明治大学は1881年「権利自由」「独立自治」の建学の精神のもとに開校。フランス法学を教授する明治法律学校として設立され、翌年20人の卒業生が誕生し、これを機に校友規則が制定され、4年後の1886年に第1回校友会総会が開かれました。ちなみに校友という名称はわが国初の言葉となり、以来広く各地の学校で使われるようになったそうです【明治凄い!】。

現在、校友会は会員数30万人以上を擁し、全国54県単位支部とその傘下に220地域支部、そして海外に大韓民国支部、台湾支部の2支部が設けられ、愛知県支部も1899年に誕生。118年の歴史を誇り、我々名古屋地域支部は、愛知県支部の傘下ではありながら、県支部の中心として、東三河、岡崎、豊田、西三河、知多の他5つの地域支部と連携を図りながら、校友会活動に勤しんでおります。

明治大学は2名の内閣総理大臣や多くのオリンピックメダリストを輩出する等、政財界・スポーツ文化界等々、幅広い分野に人材を輩出しておりますが、地元愛知県支部関係者でも、故青木信樹元名エングループ代表、小林一光金印代表取締役会長、小幡銀伸メイダイ代表取締役会長等、地元財界を中心に活躍する校友が目白押しです。

そんな中、愛知県支部の長い歴史の中での主な行事として挙げられるのが、1962年に開かれた全国校友愛知大会、さらに1979年の明治大学100周年記念祭、2005年愛知万博の年には2度目の全国校友愛知大会が開催し、県支部の校友が結集し、準備を進め、大きな盛り上がりを見せ、今も伝説となっています。

また、このMUNewsでもご案内している通り、毎年1回支部総会を開催し、校友の絆を確認する舞台を名古屋地域支部の幹事メンバーを中心に設営しています。

その他、『全日本大学駅伝応援(11月第一日曜日)』『明治はひとつ交流会(年2回)』『瑞穂大学ラグビー観戦(12月)』『マンドリンコンサート(不定期開催)』等、楽しいイベントも盛りだくさんです。

校友の皆さん、校友会に参加できるのは明治OBの特権です。未体験の方は、是非一度足を運んでいただき、その楽しさを共有しませんか。幸福感に包まれること必至と存じます!



愛知県支部長・名古屋地域支部長コメント
西脇 司
(1975年経営学部卒)
日本ゼネラルフード
代表取締役社長

**明治大学校友会は、『明治はひとつ』というスローガンを掲げておりますが、愛知県支部・名古屋地域支部でも、大学・校友会本部・支部・校友間での情報の共有化を計り、学生および校友の活躍を後押しするべく、母校支援の為に活動しております。**

日本三大に数えられる校歌を熱愛し、ラグビー・野球・駅伝が強いと元気が出る愛すべき学縁の集まりです。愛知県支部・名古屋地域支部として、当面の具体的な目標としては、年次総会300名出席を目指したいと考えております。元気の素をお届けしますので、是非ご参加くださいませ。